**EL HERALDO** 

Sección: \$429.331 Tirada: 3.000 Frecuencia: DIARIO 3.000 Vpe pág: \$1.850.000 Difusión:

Ocupación:



## Linares: con Marcha gremio de CONFUSAM mantuvo segunda jornada de paro nacional

Vpe portada: \$1.850.000

funcionarios y dirigentes del nivel regional v nacional, se desarrolló ayer la marcha de funcionarios de la Atención de Salud Primaria, agrupados en CONFUSAM, en paro desde el martes y por 3 días.

Revalidaron el petitorio por más seguridad en los recintos de salud, retiro con pensiones dignas y otros acuerdos con el Gobierno.

La convocatoria se concentró como punto de partida, en la Estación de Ferrocarriles de Linares, para luego iniciar el recorrido por avenida Brasil, calle Maipú e ingresar al sector Plaza de Armas por calle Manuel Rodríguez, finalizando con un ingreso al edificio de la Delegación Presidencial Provin-

Carolina Aravena, dirigente nacional de CONFUSAM, estuvo presente en la jornada e indicó que "el retiro está afectando económicamente a los funcionarios, algunos de ellos han fallecido esperando una asignación por el desempeño y eso es injusto. Además, la seguridad en los recintos es precaria, se ha complejizado con el paso de los años y no se han adoptado las medidas de seguridad comprometidas".

23,21%

La Marcha de carácter regional, terminó sin incidentes. Para este jueves, se esperaba la realización de una convocatoria en Santiago, con la presencia de delegaciones desde todo el país.

